



## Chinesische Staatsbürger in den USA festgenommen: Schmuggel von KI-Chips nach China

- 
- [11.08.2025](#)

Zwei chinesische Staatsbürger, die beschuldigt wurden, Mikrochips im Wert von zehn Millionen Dollar und andere sensible Technologie nach China zu schmuggeln, wurden am 2. August in Kalifornien festgenommen.

Zu den geschmuggelten Gegenständen gehörten in den USA produzierte Nvidia H100s, fortschrittliche Chips, die unter anderem künstliche Intelligenz trainieren können.

Der Export von fortschrittlichen Mikrochips und verwandter Technologie aus den Vereinigten Staaten wurde 2022 aufgrund von nationalen Sicherheitsbedenken eingeschränkt.

- Mikrochips, die für KI-bezogene Aufgaben optimiert sind, haben ein erhebliches militärisches Potenzial.
- Die illegale Beschaffung dieser Chips durch China stellt ernsthafte nationale Sicherheitsrisiken für die USA dar.

**Gestohlene Technologie:** Chuan Geng und Shiwei Yang wird vorgeworfen, diese Technologie wissentlich durch ihr Unternehmen alx Solutions Inc. nach China exportiert zu haben, ohne die erforderliche Lizenz oder Genehmigung des US-Handelsministeriums.

Geng ist einw legale ständige Einwohnerin der USA, aber Yang hat ihr Visa illegal überzogen.

**Prophetische Perspektive:** Die Bibel prophezeit, dass Gott zulassen würde, dass die Früchte der Arbeit Amerikas von seinen Feinden gestohlen werden, solange das Land sich weigert, sich Gott zuzuwenden.